

# La Gran Plaza de Burón



En el Burón antiguo había varios edificios singulares que fueron derruidos. Las Escuelas y la Iglesia fueron reconstruidos en nueva ubicación, pero aún queda por recuperar el Palacio de los Allende. La propuesta es hacer una gran plaza en Burón franqueada por cuatro edificios emblemáticos: Las Escuelas, La Iglesia, El Ayuntamiento y El Palacio de los Allende. El edificio ideal para el Ayuntamiento sería el Palacio de los Gomez de Caso, pero debido a que aún está en uso y en su ubicación original, creemos que habría que respetarlo y hacer uno de nueva construcción en piedra con una arquitectura adecuada.

## La Gran Plaza de Burón



Panorámica de Burón con los dos nuevos edificios completando la Gran Plaza.

## La Gran Plaza de Burón



Vemos a escala la ocupación y dimensiones aproximadas de los edificios existentes y de los nuevos propuestos. En la primer imagen están indicadas las 7 edificaciones en uso más cercanas a los edificios propuestos y queremos remarcar que ninguna de estas edificaciones estaría afectada.